

須賀川市立義務教育学校「稲田学園」学園だより

# とう oun 稲雲

令和6年度 第9号

令和6年8月30日発行

発行者：校長 田中 朗裕



## ○82日間の2学期が始まりました

8月26日（月）に第2学期の始業式を行い、82日間の第2学期が始まりました。夏休み中に大きな事故や事件がなく、全員が元気に登校できたことは本当に嬉しいことです。ご家庭や地域の皆様のご支援とご協力に感謝申し上げます。

校長式辞の中では、オリンピックに出場した選手について、メダル受賞者のみならず、一生懸命努力した選手全員が素敵であると感じ取れる児童生徒になること、目標に向かって努力し、活躍することを、「82日間の2学期に願うこと」として話をしました。

児童生徒代表2名の発表もあり、3年生の代表児童から「漢字や習字の学習をがんばってジャンプアップしたい。」、9年生の代表生徒からは、「最上級生として学習や学校生活をしっかり行い、文化祭も盛り上げたい。」との発表がありました。また、始業式の後には、漢検や数検等の表彰も行いました。



## ○堂々と、そして力強く意見を発表しました！

8月7日（水）に須賀川市市民交流センターで第21回須賀川市少年の主張大会が開催されました。本校から出場した生徒は、「私にとっての『正解』とは」という演題で主張を行い、自分自身の経験から感じたこと、周囲への感謝、自分自身のこれからのあり方について堂々と意見を述べ優秀賞をいただきました。

ステージ上の姿には、原稿の作成や発表練習など、これまでの努力の成果が表れていたと思います。

第21回 須賀川市少年の主張大会  
令和6年度 須賀川市青少年健全育成推進大会



第21回 須賀川市少年の主張大会  
令和6年度 須賀川市青少年健全育成推進大会



## ○多くのことを学んできたようです！

本校生徒1名が、第14回須賀川市青少年人材派遣事業のオーストラリア研修視察に参加し、8月1日（木）から8日（木）まで、オーストラリアでホームステイや現地の学校との交流等を行いました。帰着報告会では、日本とオーストラリアの違いや、海外に行き気づいた日本のよさについての報告がありました。今回の貴重な経験を、ぜひ周りの児童生徒に伝えてもらえたらと思います。



## ○サマースクールで学力向上を！

8月20日（火）から22日（木）の3日間、福島県のサポートティーチャーの先生のご協力をいただき、サマースクールを実施しました。対象は後期課程の生徒で、今年度は希望者40名が午後1時から4時まで、苦手な教科や領域の克服、更なる学力向上を目指して勉強しました。サポートティーチャーの先生からは、難しい問題にチャレンジするなど、ここでしかできない勉強にも取り組んでほしいというお話をいただきました。2学期以降に、このサマースクールでの学びが活かされることを願っています。



## ○英語弁論大会・駅伝競走大会壮行会

8月27日（火）に岩瀬地区中学校英語弁論大会と岩瀬支部中学校駅伝競走大会の壮行会を行いました。壮行会では、英語弁論大会に参加する3名の生徒（暗唱の部：2名、創作の部：1名）が発表し、全校生徒に夏休み中の努力の成果を披露しました。また、特設駅伝部の選手一人一人からは、大会での目標が発表されました。会の最後には、代表生徒からの激励の言葉と応援団からの力強い応援もありました。夏休み中の努力を自信にして大会に参加し、「納得のスピーチ」と「納得の走り」をしてくれることを願っています。

英語弁論大会は、8月29日（木）、駅伝大会は9月5日（木）に開催されます。大会の結果等については、次号でお知らせします。



## ○今年もお世話になります

8月5日（月）の午後6時30分から、令和6年度稲田学園松明作り協力会総会が開催されました。本校では、8月29日（木）を皮切りに、松明作りがスタートします。9年生が中心の活動にはなりますが、地域の伝統行事を継承していくためにも、できる限り多くの児童生徒、そして教職員で松明作りに関わっていかうと考えています。

今後は、協力会の皆様、9学年の保護者やPTA役員の皆様のご協力をいただきながら、11月9日（土）の「松明あかし」まで活動を進めていく予定です。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

<今後の予定>

- 9月 7日（土）9時～11時頃 「茅刈り」
- 9月28日（土）9時～11時頃 「竹切り・竹運び・茅運び」
- 10月26日（土）8時30分～16時頃 「本松明の製作」
- 11月 8日（金）昼休み 「出発式」、14時30分頃～ 「本松明設置」
- 11月 9日（土）「松明あかし」、18時30分頃～ 「本松明点火」

<昨年度の活動の様子>

